



Das Leben der Anderen

Déi Liberal kritisieren die gestern von der Regierung beschlossenen Anti-Terror-Maßnahmen, da diese den Bürger nicht vor terroristischen Attentaten schützen werden. Die Pariser Anschläge haben verdeutlicht, dass die permanente Überwachung der Bürger im Kampf gegen den Terrorismus nicht dienlich ist.

Die Freiheit und Grundrechte, wie der Schutz der Privatsphäre, werden bewusst geopfert. Der Überwachungsstaat wird zu einer traurigen Realität. Der IS ist offenbar dabei sein Ziel zu erreichen und die freiheitliche Grundlage unserer Gesellschaft zu zerstören.

Der NSA-Skandal hat gezeigt, dass der Bürger nicht vor Machtmissbrauch geschützt ist. Der Staat könnte also bald zu einer großen Bedrohung für die individuelle Freiheit werden. Wer schützt den Bürger vor einem eventuellen Missbrauch dieser neuen Anti-Terror-Maßnahmen?

Mitgeteilt von *Déi Liberal*

La vie des autres

Déi Liberal critiquent les mesures de lutte anti-terreur qui viennent d'être adoptées par le gouvernement, puisqu'elles ne protègeront pas le citoyen contre des attentats terroristes. Les attentats de Paris ont montré que la surveillance permanente des citoyens n'est guère utile dans la lutte contre le terrorisme.

La liberté et des droits fondamentaux, comme le respect de la sphère privée, sont sacrifiés consciemment. L'État qui surveille en permanence ses citoyens devient une triste réalité. Apparemment, le Daech est en train de réaliser son objectif qui consiste à détruire le fondement libéral de notre société.

Le scandale autour de la NSA a montré que le citoyen n'est pas protégé contre des abus de pouvoir. L'État est en train de devenir une grande menace pour la liberté individuelle. Qui protège le citoyen contre des éventuels abus de ces nouvelles mesures de lutte anti-terreur ?

Communiqué par *Déi Liberal*